Dr. Gabriele Keil Sonnenhöhe 11 51515 Kürten

Kürten, den 01.06.2008

Referenz

Herr Heckhausen berät mich seit gut 2 Jahren bezüglich Geldanlagen, Versicherungen und Altersvorsorge.

Mir fehlt die Zeit, mich mit solchen Dingen zu beschäftigen. Deshalb bin ich froh, dass ich jemanden habe, dem ich vertrauen und mit dem ich offen über alle finanziellen Fragen sprechen kann.

Herr Heckhausen genießt mein absolutes Vertrauen, ich kenne ihn als sehr kompetenten Berater, der mit seiner angenehmen Zurückhaltung fachlich-fundiert informiert ohne störende Einflussnahme. Er verschafft sich regelmäßig einen Überblick über meine Angelegenheiten und informiert mich, wenn Handlungsbedarf gegeben ist, wie z.B. bei Gesetzesänderungen.

Ich kann Herrn Heckhausen als Finanzdienstleister ausdrücklich empfehlen und fühle mich bei ihm sehr gut aufgehoben.

Dr. Gabriele Keil